
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0187   
    
  
Gegenstand:  Abwassergrenzwerte 

 

 
Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: Sitzung der Stadtvertretung vom 16.03.2023 
  
Einreicher: Ratsherr Jaschinski  
  
  
  

 
 
Sachverhalt: 
 

Ratsherr Jaschinski (DIE LINKE) fragt zur Knappheit von sogenannten Fällmitteln aufgrund 
der Energiekrise. 
Betrifft das auch das Klärwerk der Stadt Neubrandenburg?  
Wenn ja, möchte er bezüglich der vom Land Mecklenburg-Vorpommern erlassenen 
Ausnahmeregelung der Einleitungsgrenzwerte wissen, ob jetzt Abwasser mit höheren 
Grenzwerten eingeleitet wird und wie sich diese Grenzwerte im Vergleich zu der Zeit vor der 
Ausnahmeregelung verändert haben. 
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